

de exposiciones del Casino Curero, también han intervenido el crítico taurino Alfonso Navalón y los diestros José Ignacio Sánchez Juan Diego y Domingo López Chaves.

La importante participación que se ha registrado en todos los actos, con el salón del Casino abarrotado de aficionados, viene a confirmar la consolidación de la Semana Taurina organizada por la Tertulia Bejarana.

comenzará a realizar los estudios necesarios a fin de encontrar la ubicación más adecuada para estas instalaciones. Según dijo el alcalde, «los servicios técnicos municipales ya se han puesto a trabajar sobre

menor plazo de tiempo posible, teniendo en cuenta que el número de alumnos que se desplazarán desde la comarca se incrementará, en próximos cursos, con el desarrollo de la enseñanza secundaria.

público que el próximo día 17 de marzo, a las seis y media de la tarde, tendrá lugar en el Ayuntamiento la subasta de adjudicación de puestos de venta de helados para la próxima temporada estival.

PEÑARANDA

Se instalarán además luminarias de bajo consumo en los soportales

Las nuevas farolas llegaron ayer a las plazas y a la calle Félix Mesonero

M.^a Sonsoles FIALLEGAS

En la mañana de ayer llegaban a nuestra ciudad los nuevos elementos de alumbrado que se instalarán en las plazas de España y Constitución y en la calle Félix Mesonero, conocida popularmente como «Bodegones». Un camión grúa, procedente de Madrid, y varios operarios descargaban el material en los diferentes puntos, ante la expectación de numerosos ciudadanos.

El Ayuntamiento ha realizado días atrás las obras necesarias para la apertura de zanjas y canalización de los nuevos cables, y ahora es la empresa «Gazmar, S.L.» la encargada de llevar a cabo todos los detalles técnicos del proyecto.

El coste total de la nueva iluminación es de 10.847.036 pesetas, cifra con la que se devolverá a este conjunto histórico-artístico la imagen adecuada a su condición de centro de la ciudad. Se ha preten-



Las nuevas farolas llegaron a Peñaranda.

ALMEIDA

dido también potenciar el comercio ubicado en los soportales con unas lumina-

rias de bajo consumo que se han empezado a colocar detrás de cada columna,

hasta un total de ciento treinta unidades.

La segunda parte del proyecto es la que afecta al centro de las plazas y en las que se están poniendo una serie de farolas de fundición, decoradas en su base con el escudo de Peñaranda y el año 1996, fecha en que se redactó el estudio.

Las plazas de España y Constitución contarán con seis farolas, cuatro sencillas y dos de cinco brazos. En la calle Félix Mesonero y en la intersección de ambas plazas irán ubicadas dos farolas con un único brazo. Asimismo, serán sustituidos los actuales faroles situados en las fachadas de las dos plazas por otros acorde con las farolas principales y también de fundición. Los trabajos se prolongarán durante algunos días, aunque en la noche de ayer ya se realizaron las primeras pruebas del nuevo sistema de iluminación con el que contará el centro neurálgico peñarandino.

El obispo cierra hoy su visita pastoral

M. S. F.

El obispo de la diócesis de Peñaranda, Braulio Rodríguez Plaza, cerrará a las ocho de esta tarde su visita pastoral al arciprestazgo de Peñaranda, con una celebración en la iglesia parroquial de San Miguel Arcángel. El pasado día 16 el obispo emprendía en nuestra ciudad esta primera visita oficial, tras informar a sus fieles a través de una carta pastoral.

En dicha carta, el obispo señaló: «No es una visita protocolaria o de inspección. Tampoco voy para que me hagáis un homenaje. Voy a estar con todos, para conoceros mejor, exhortaros a una vida de fe y de práctica cristiana renovada y que merezca la pena, a sentir y celebrar juntos nuestra fe y ver qué cosas debemos cambiar y conocer también vuestros problemas».

A lo largo de estos días Braulio Rodríguez ha tenido oportunidad de conocer las diferentes parroquias de la zona y mantener encuentros con gente de todas las edades.